
	

	

Lorenzo	Balan	 	

	
Belize	
	
Breve	biografia.	
	
Meu	nome	é	Lorenzo	Balan,	tenho	50	anos	e	há	cinco	anos	e	meio	trabalho	com	
Speednet.	Hoje	atuo	como	gerente	da	rede	core	IP	e	WiFi.	
	
Conte-nos	sobre	você,	a	pessoa	e	seus	interesses.		
	
Eu	adoro	viajar	e	a	área	na	que	trabalho	me	deu	a	oportunidade	de	fazê-lo.	Também	
gosto	da	eletrônica	e	dos	gadgets.	
	
Desde	que	comecei	a	trabalhar	com	COCESNA,	a	área	técnica	me	atraiu	e	abriu	meus	
olhos	para	as	novas	tecnologias	que	estavam	sendo	desenvolvidas.	Graças	aos	
conhecimentos	que	eu	adquiri,	comecei	a	consertar	minhas	próprias	televisões	e	
rádios	em	casa	no	meu	tempo	livre.	
	
Conte-nos	sua	trajetória,	formação	e	desenvolvimento	profissional.	
	
Comecei	a	trabalhar	como	técnico	em	COCESNA,	una	empresa	prestadora	de	serviços	
para	comunicações	aeronáuticas.	Depois	de	12	anos	me	mudei	para	Belize	Telemedia	
Ltda.,	a	única	empresa	de	telecomunicações	que	existia	na	época,	onde	também	
trabalhei	por	12	anos	e	fui	promovido	de	técnico	para	técnico	sênior	no	departamento	
móvel.	Depois	fui	para	Speednet	Communication	Ltda.,	onde	agora	trabalho	como	
gerente	das	redes	de	core	IP	e	WiFi.	
Recebi	treinamento	por	meio	de	vários	cursos	relacionados	com	a	área	técnica,	mas	no	
momento	estou	trabalhando	para	concluir	minha	graduação	em	Tecnologia	da	
Informação.	
	
	
Conte	como	nasceu	seu	interesse	em	participar	em	LACNIC	e	qual	é	a	sua	história	
com	LACNIC.	
	
Conheci	LACNIC	quando	trabalhava	com	a	operadora	de	telecomunicações	e	eles	
tiveram	que	solicitar	um	bloco	IP.	Naquele	momento	era	a	única	interação	que	eu	



	

	

tinha	com	LACNIC.	Agora	que	trabalho	na	Speednet,	eu	tive	de	assumir	o	papel	de	
administrador	quando	fui	nomeado	gerente	da	rede	de	core	IP.	Também	participei	das	
capacitações	de	LACNIC,	especialmente	no	que	diz	respeito	ao	IPv6,	já	que	nosso	
espaço	IPv4	se	esgotou	e	precisamos	encontrar	uma	solução	para	o	problema.	Eu	
estive	lendo	fóruns	técnicos	para	compreender	melhor	
o	modo	de	implementar	com	sucesso	o	IPv4	e	o	IPv6	dual	na	rede.	Acredito	que	
LACNIC	é	uma	organização	que	devolve	aos	seus	membros	de	formas	diferentes	e	eu	
quero	fazer	parte	deste	processo	para	ajudar	os	membros	da	melhor	forma	possível.	
	
Qual	é	a	sua	visão	de	LACNIC,	sua	missão	e	o	papel	de	LACNIC	como	fator	de	
desenvolvimento	e	crescimento	da	região?	
	
Eu	acho	que	a	missão	e	os	objetivos	de	LACNIC	o	crescimento	e	desenvolvimento	dos	
seus	membros	como	região.	Digo	isso	com	base	na	minha	interação	pessoal	com	
LACNIC	para	garantir	que	as	ferramentas	fornecidas	sejam	úteis	para	nós.	
	
Qual	será	sua	contribuição	mais	importante	a	LACNIC	como	integrante	do	órgão	em	
caso	de	ser	escolhido	e	o	quê	te	motiva	a	nomear-se	para	dita	posição?	
	
Acredito	que	minha	maior	contribuição	para	LACNIC	será	a	minha	honestidade	e	
justiça.	Orgulho-me	da	minha	honestidade	a	todo	nível,	embora	isso	também	me	
trouxesse	inconvenientes.	Quando	vi	a	chamada	para	a	comissão	eleitoral,	soube	logo	
que	devia	tentar	me	candidatar,	pois	acredito	firmemente	na	democracia	e	na	
transparência,	e	gostaria	de	contribuir	e	retribuir	à	organização.	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


